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  Appreso che secondo quanto dichiarato dal sindaco di Castelfranco 
Veneto in un’intervista riportata nella Tribuna di Treviso del 2 gennaio 2024, il 
sindaco sogna che tutta l’attività di ricerca , diagnosi, cura e assistenziale svolta 
oggi dall’Istituto Oncologico Veneto (IOV) si possa trasferire in futuro presso 
l'ospedale s. Giacomo di Castelfranco, lasciando a Padova solo l’attività 
amministrativa. 
  Considerato che: 
- la Rete Oncologica Veneta approvata con DGR n. 2067 del 19 novembre 
2013, in attuazione del PSSR 2012-2016 e in coerenza con il Piano Oncologico 
Nazionale , prevede un modello assistenziale basato sulla rete Hub & Spoke, 
riconoscendo allo IOV anche il ruolo di Centro Hub di coordinamento in stretta 
sinergia con le Aziende Ospedaliere di Padova e Verona; 
- con DGR n. 1635 del 21 ottobre 2016 (PAGR 61 - 123/CR), a modifica del 
provvedimento di programmazione della dotazione ospedaliera DGR n. 2122 del 
19 novembre 2013, è stato disposto, mantenendo l'attività erogata presso la sede 
storica di Padova, un allargamento dello IOV all'interno del presidio ospedaliero 
di Castelfranco Veneto; 
- il parere di competenza, espresso dalla Quinta commissione alla succitata 
deliberazione, riportava in allegato una nota del Rettore dell’Università di Padova, 
Rizzuto, del 14 settembre 2016, che esprimeva condivisione per l'allargamento 
dello IOV a Castelfranco, motivato da esigenze logistiche che non consentivano 
un'ulteriore espansione in città, confermando Padova quale sede principale, in 
attesa della realizzazione del nuovo Polo Ospedaliero di Padova. 
  Riscontrando che la suddetta programmazione è stata confermata 
successivamente con la DGR n. 614 del 14 maggio 2019. 
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  Tutto ciò premesso e considerato, il sottoscritto consigliere regionale, 
 

interroga l’Assessore regionale alla Sanità 
 
per sapere: 
- se la Giunta regionale condivida le dichiarazioni del sindaco di Castelfranco; 
- se la Giunta regionale intenda viceversa confermare l’attuale 
programmazione in merito alla distribuzione del carico assistenziale , di diagnosi 
e di ricerca in capo rispettivamente allo IOV sede di Padova e allo IOV sede di 
Castelfranco Veneto, con la centralità della sede padovana. 

 
 


